

El Colegio de Trabajo Social de Almería lamenta profundamente la muerte del menor acaecida ayer en nuestra provincia.

Más allá de establecer las responsabilidades que la investigación judicial determinará, y siguiendo nuestra política de no comentar aspectos específicos de casos concretos que entendemos han de estar protegidos del escrutinio público, desde este Colegio Profesional manifestamos que el sistema de protección a la infancia es manifiestamente mejorable en cuanto a protocolos, coordinación y recursos.

Procede un compromiso firme de las instituciones en la protección de los más vulnerables, más allá de las declaraciones institucionales y los reproches entre administraciones que en ocasiones presenciamos como profesionales.

El compromiso se demuestra en la elaboración del presupuesto, por lo que instamos a las Administraciones educativas, de servicios sociales, sanitarias o del sistema judicial, a colocar a los y las menores en el lugar que como sociedad avanzada merecen.

JUNTA DE GOBIERNO DEL COTSA